

Glanzlichter der medizinischen Forschung 2017

Spitzenmedizin und Wissenschaftlichkeit gehören unbedingt zusammen. Aber was bedeutet das eigentlich? Welche Wege gibt es für angehende Mediziner/innen um in die Wissenschaft einzusteigen? Was ist an der Forschung überhaupt so toll? Ihnen Antworten auf diese Fragen zu vermitteln ist das Ziel dieser Veranstaltungsreihe. Sie haben die Möglichkeit elf Vorträge zu besuchen, bei denen verschiedenste Wissenschaftler/innen ihr Forschungsgebiet vorstellen und Ihnen zur gemeinsamen Diskussion zur Verfügung stehen. So erhalten Sie einen ersten Überblick über die vielseitige Forschungslandschaft an unserer Fakultät. Möglicherweise stoßen Sie dabei auf Ihre Berufung. Es wird spannende Vorträge geben, unter anderem zu den Themen Epigenetik, Nierentransplantation, Schmerztherapie, Essstörung, Demenz und Sportmedizin.